# México eliminará plan económico con Francia

(AP). México suspenderá su convenio de coopera-ción económica con Francia y eliminará de sus proyectos de desarrollo a las empresas francesas, en virtud de la negativa de la Compañía Francesa de Petróleo a seguir comprando crudo mexica-no, se informó oficialmen-

te. La decisión de las autoca que las empresas francesas quedarán marginadas de proyectos tales como la construcción de un tren subterráneo en esta capital, de reactores y de automotores en México.

En un boletín de prensa emitido ayer por la Secretaría de Patrimonio y Fomento Industrial, se dice textualmente que

contrato de suministro petrolero de México a Francia se encuentra en-marcado en un convenio más amplio de coopera-ción económica entre amción económica entre am-

bos gobiernos.
"En consecuencia, dada la actitud asumida recientemente por la Compañía Francesa de Petróleo, el gobierno de México proce-derá, tanto a suspender el contrato mencionado, co-mo a retirar a las empresas francesas de todos los proyectos nacionales de desarrollo".

desarrollo".

El jueves pasado, la
Compañía Francesa de
Petróleo, CFP, una de las
dos más importantes del
país, anunció que había
decidido suspender sus
compras de petróleo mexicano durante el tercer trimestre da 1981 mestre de 1981.



PARTICIPANTES. Nueva York, Estados Unidos, julio 6 (AP). Participantes del concurso "Miss Universo" ayer en la terraza del Edificio Empire State, junto a un actor caracterizado como gorila. De izquierda a derecha: "Miss India", Richita Kumar; "Miss Holanda", Ingrid Schouten; "Miss Estados Unidos", Kim Seelbrede y "Miss Suiza", Pridect Version (1988).

## E.U.A. no negociará con los terroristas de OLP

Washington, julio 6 (AP). El Departamento de Estado norteamericano, reiteró hoy que no ne-gociará con la Organiza-ción para la Liberación de Palestina.

El vocero del Departamento, Dean Fischer, delineó la política del gobierno sobre la cuestión, luego de que el diario Los Angeles Times publicó un artículo sugiriendo que el gobierno de Ronald Reagan mantuvo contactos secretos con la OLP.

El gobierno de Jimmy Carter forzó la renuncia de su embajador ante la

Organización de las Na-Organización de las Naciones Unidas, Andrew
Young, en agosto de 1979
porque el funcionario
mantuvo contactos no
autorizados con el observador de la OLP en las Naciones Unidas y luego no informó sobre la naturaleza del encuentro.

En ese momento, el Departamento de Estado dijo que el gobierno norteamericano descartaba el reco-nocimiento o nego-ciaciones con la OLP, así como "contactos impor-tantes" con dirigentes de esa agrupación.

# Culpan al marxismo de un asesinato en Chile

Santiago de Chile, 6 julio (AP). El gobierno culpó hoy al "terrorismo marxista" del asesinato de Carlos Tapia Barraza, empleado administrativo de la Central Nacional de Informaciones (CNI), el organismo de inteligencia del régimen.

En un principio, la po-

licía lo identificó como agente de seguridad, pero

un comunicado de la Oficina de Prensa del gobierno señaló que actualmente "trabajaba a honorarios, en la Comisión de Bienstar Social del personal de la Central Nacional de Informaciones"



FOTO DE ATENTADO. Sin procedencia, julio 6 (AP). El aprendiz a fotógrafo comercial Tommy Anderson, de Dina-marca, tomó esta foto desde dos metros de distancia del momento en que fue baleado el Papa Juan Pablo II, el 13 de mayo, pero Anderson, de 22 años, dejó pasar casi dos meses antes de darla a conocer. Dijo que "no estoy acostumbrado a pensar en las noticias" y que mientras efectuaba una ex-cursión en tren fue perdiendo la sensación de urgencia en revelarla. La foto fue publicada por el diario danés "Berligske Tidende".

# Liberan ex presidenta Perón en la Argentina

Buenos Aires, julio 6 (AP). (Por Oscar J. Serrat). La ex presidenta Isabel Perón quedó hoy en libertad, tras una detención que comenzó el 24 de marzo de 1976.

La justicia accedió a su pedido de excarcelación, luego de ser notificada de la sentencia en las dos últimas causas penales tramitadas contra ella, según informaron sus abogados y fuentes de los tribunales.

Las mismas fuentes indicaron que la ex presidenta.

de 50 años, ya habría solicitado autorización para aban-donar la Argentina, y que su pedido sería resuelto favo-rablemente en las próximas horas.

raniemente en las proximas noras.

Se pressume que se dirigiría a Madrid, posiblemente en compañía de Pilar Franco, hermana del fallecido generalisimo Francisco Franco, quien llegó la semana pasada para visitar a la Sra. Perón y, según dijo, regresar con ella a España. Pilar Franco se encontraba hoy en

Paraguay y se propone retornar a Buenos Aires ma-

Un helicóptero policial, descendió al mediodía de hoy en la finca de San Vicente, a 35 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, donde la señora de Perón permanecía bajo arresto domiciliario. El aparato recogió a la ex man-dataria y la trasladó hasta la zona portuaria de esta ca-pital, desde donde siguió hasta el Palacio de los tribuna-

les, en pleno centro de esta capital. Sonriente, vestida con un traje color rojo y protegida con una bufanda de seda, la Sra. Perón ingresó esta tarde al Palacio de Justicia, custodiada por personal poli-

# Desmienten afirmación de la iglesia en Perú

Lima, 6 julio (AP). El gobierno del presidente Fernando Belaúnde Terry, calificó de "inexac-ta" la afiración de la Iglesia Católica peruana, de que la policía tortura a los detenidos por supuestos actos de terrorismo.

La Secretaría de Informacióun del gobierno dijo que tampoco se torturaba a arrestados por otras ra-

zones.

Indicó que el caso denunciado el pasado fin de semana por la Comisión Episcopal de Acción Social (CEAS), es el de "una persona que se resistió a su detención" de modo violento por lo que el sospechoso sufrió lesiones y las causó a sus captores "en desacato al requerimiento de la autoridad"

miento de la autoridad"

## Breves Internacionales

### Controlan hemofilia en el Occidente

San José, 6 julio (AP). El presidente de la Federación Mundial de Hemofilia, doctor Frank Schnabel, dijo aquí que la hemofilia está bajo control en los países oc-cidentales, especialmente en Estados Unidos, Europa, Costa Rica y varias naciones latinoamericanas

#### Problemas financiero estudiará Vaticano

Ciudad del Vaticano, julio 6 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II designó un consejo de 15 cardenales para estudiar los problemas organizativos y financieros del Vaticano, anunció hoy un vocero de la Santa Sede.

#### Asesinan a tiros a gobernador en Irán

Teherán, julio 6 (Latin-Reuter). Dos individuos armados asesinaron hoy a balazos al gobernador general de la provincia de Gilán, en la norteña ciudad iraní de Rasht, informó un vocero oficial.

## Vaticinan caída de gobierno en Irán

El Cairo, julio 6 (Latin-Reuter). El presidente egipio, Anwar Sadat, vaticinó hoy que el gobierno islámico de Irán será derrocado por los extremistas de izquierda como consecuencia de los errores cometidos por el líder revolucionario Ayatollah Ruhollah Khomeini



LIBERAN A EX PDTA. Buenos Aires, julio 6 (AP). La ex presidenta María Estela Martínez de Perón fue liberada hoy por la justicia, luego de una detención de más de cinco años, informó la agencia oficial TELAM. La señora Perón permaneció detenida desde el 24 de marzo de 1976, cuando fue derrocada por las Fuerzas Armadas (Foto de archivo).